

EMBARGO MÉDIATIQUE JUSQU'AU 3 JUIN À 15H

LA MRC DE LA MATAPÉDIA DEMANDE AU CISSS DU BAS-SAINT-LAURENT DE SOLUTIONNER DANS LES PLUS BREFS DÉLAIS LA RUPTURE DE SERVICE EN OBSTÉTRIQUE À L'HÔPITAL D'AMQUI

Amqui, le 3 juin 2019. La MRC de La Matapédia demande au Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) du Bas-Saint-Laurent de trouver une solution immédiate à la rupture de service en obstétrique à l'hôpital d'Amqui pour les deux prochaines semaines.

Rappelons que le CISSS du Bas-Saint Laurent a annoncé la semaine dernière que le service d'obstétrique serait interrompu du 3 au 17 juin prochain. Ainsi, toutes les femmes qui doivent accoucher durant cette période seront transférées à l'Hôpital régional de Rimouski. Cette situation, si elle n'est réglée, se répétera toutes les deux semaines selon le CISSS. Cette interruption du service d'obstétrique serait due au fait que le nouveau chirurgien en place ne peut actuellement réaliser des césariennes lors de ses périodes de garde.

La MRC de La Matapédia demande donc au CISSS du Bas-Saint-Laurent, dont la responsabilité lui incombe de répartir les ressources humaines sur son territoire, de trouver une solution sans délai à ce grave problème. « Nous ne pouvons accepter qu'une telle situation se produise. Il en va de la sécurité des femmes qui devront accoucher dans les prochains jours. Si certaines chirurgies sont planifiées, il y en a d'autres qui ne le sont pas et qui nécessitent une intervention rapide. Ce n'est pas sans dire aussi notre inquiétude quant à l'avenir des services offerts actuellement à l'Hôpital d'Amqui. Aujourd'hui, on parle de l'interruption du service d'obstétrique. Qu'en sera-t-il des autres services dans un avenir plus ou moins rapproché ? », précise M. Pierre D'Amours, maire de la Ville d'Amqui.

La MRC de La Matapédia demande ainsi au CISSS du Bas-Saint-Laurent de trouver une solution conjointement avec l'Association des chirurgiens et la Fédération des médecins spécialistes du Québec pour rétablir le service d'obstétrique. « Nous sommes confiants que les intervenants en place rétabliront rapidement le service d'obstétrique à l'Hôpital d'Amqui. La population de La Matapédia n'a pas à être prise en otage d'une telle façon et elle est en droit d'obtenir des services médicaux essentiels tels l'obstétrique. Si ce ne peut être le cas, nous interpellons assurément la ministre de la Santé à ce sujet. Cette dernière avait d'ailleurs démontré son ouverture à collaborer avec les élus matapédiens sur les dossiers qui les interpellent », conclut Mme Chantale Lavoie, préfet de la MRC de La Matapédia.

-30-

Source :

M. Joël Tremblay, secrétaire adjoint
MRC de La Matapédia
Téléphone : 418 629-2053, poste 1107
Courriel : j.tremblay@mrcmatapedia.quebec

Entrevue :

Mme Chantale Lavoie, préfet
MRC de La Matapédia
Téléphone : 418 629-2053, poste 1118
Courriel : c.lavoie@mrcmatapedia.quebec